



ÉPHÉMÉRIDES LYONNAISES

3 Avril. — Procession de dames lyonnaises au cimetière de Loyasse, à l'occasion de l'enlèvement de la croix centrale.

6 Avril. — M. Appian vient d'obtenir la médaille d'honneur en or à l'Exposition du Blanc et Noir (fusains) installée à Paris, au pavillon de Flore.

— Le nom du brave général de Négrier est donné à une des rues de Villeurbanne.

— M. le Président de la République a décerné une médaille d'or de première classe à M. le docteur Bouveret, professeur à la Faculté de médecine de Lyon, et à MM. Meurer, interne des hôpitaux de Lyon, et Bernard, étudiant à Lyon, pour actes de courage et de dévouement, pendant l'épidémie cholérique.

— M. Klein, maître de conférences à la Faculté des sciences de Lyon, est désigné pour suppléer M. Duvillier, professeur de chimie industrielle à la Faculté de Marseille. M. Gonessiat, attaché à l'Observatoire de Lyon, est nommé aide astronome audit observatoire. M. Cucuel, professeur au Lycée de Dijon, est nommé maître de conférences de philologie grecque et latine à la Faculté des lettres de Lyon.

10 Avril. — M. Henri Marmonier, de Belleville-sur-Saône, docteur en droit, précédemment secrétaire de M. Brisson, président de la Chambre des Députés, passe au Ministère de la Justice, comme chef de cabinet du Garde des Sceaux.

13 Avril. — M. François Collet, licencié ès lettres, directeur de